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"- Considerando que o Governo Regional decidiu, na sua mais recente 

visita estatutária a São Jorge (Julho de 1997), “iniciar no corrente ano as 

obras de construção do novo Matadouro da Ilha de São Jorge, após 

reformulação do projecto actual, de forma a compatibilizar aquela infra-

estrutura com as normas higieno-sanitárias vigentes e de protecção 

ambiental”; 

- Considerando que o matadouro está previsto para uma ponta da extensa 

ilha de S. Jorge; 

- Considerando o parecer de acessibilidade mais equitativa para os 

criadores de gado ser a construção do matadouro no meio da ilha; 

- Considerando que a reformulação do projecto pode, sem quaisquer 

prejuízos, contemplar uma nova localização; 

Solicito a V. Ex.ª, ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, se 

digne questionar o Governo Regional sobre o seguinte: 

 

1 - Está o Governo Regional interessado em mudar a localização  prevista 

do Matadouro da Ilha de São Jorge, atendendo ao argumento de que o meio 

da ilha é uma localização muito mais acessível para os criadores de gado de 

São Jorge? 

 

2 - Estaria o Governo Regional sensível à cedência para esse fim de 

terrenos localizados a meio de São Jorge? 



 
Grupo Parlamentar 

3 - Se não, por quê? Se sim, que departamento do Governo Regional deve 

ser de imediato  contactado pelas entidades interessadas em ceder  os 

terrenos? 

 

Horta, Sala das Sessões 17 de Outubro de 1997. 

 

O Deputado Regional: Aires Reis". 
 

 
 


